

Hacienda Heights

En esta edición...

- · Cómo reciclar árboles de Navidad y follaje
- Demasiado tóxico para la basura: recolección de residuos domésticos y electrónicos
- Desechos de comida de calabaza en Halloween
- No permita que sus carritos de basura infrinjan las reglas
- Cómo denunciar vertidos ilegales
- · Mantenga los carriles para bicicletas despejados

Cómo reciclar árboles de Navidad y follaje

Los árboles de Navidad y el follaje se recogerán del 26 de diciembre de 2025 al 16 de enero de 2026.

Por favor, recuerda que:

 Quitar todas las luces, adornos, insel y soportes. Coloca el árbol/foliage en la acera junto a sus carritos de basura en su día de recolección habitual sin bloquear las calles, callejones o aceras.

Los árboles/foliage de plástico no son reciclados ni aceptados. Por favor, llame al (800) 442-6454 para programar la recogida de artículos voluminosos para estos artículos.

Demasiado tóxico para tirarlo a la basura

El Programa de recolección de residuos domésticos peligrosos y electrónicos (HHW/E-Waste) del Condado de Los Ángeles ofrece maneras GRATUITAS y convenientes de desechar de manera responsable los artículos que son demasiado tóxicos y peligrosos para tirarlos a la basura común. Si se mezclan con la basura común, los HHW y los desechos electrónicos, como las baterías de litio, pueden provocar incendios y daños graves al medio ambiente.

Los artículos recolectados en los eventos y centros de entrega de desechos electrónicos y desechos domésticos peligrosos del condado de Los Ángeles incluyen:

- Dispositivos electrónicos no deseados (televisores, microondas, computadoras, etc.)
- Pintura
- Baterías de automóviles y del hogar
- Productos de limpieza del hogar
- Aceite de motor usado
- Objetos punzantes y productos farmacéuticos
- Tanques de propano reutilizables de 1 lb tanks

Para obtener más información o encontrar un evento de recolección de HHW/desechos electrónicos o un lugar de entrega en su área, llame al (888) CLEAN-LA, de lunes a jueves, de 7 a. m. a 5 p. m., visite CleanLA.com, o escanear el código QR a continuación para ser dirigido a la página de próximos eventos de HHW.





Calendario de eventos:

Programa de recolección de días festivos

Valley Vista

observa los siguientes días festivos:

Día de Acción de Gracias Jueves, 27 de noviembre de 2025

Día de NavidadJueves, 25 de diciembre de 2025

Día de Año Nuevo

Jueves, 1 de enero de 2026

El servicio de colección residencial se retrasará un día si el día festivo cae en un día laborable.







Desechos de comida de calabaza en Halloween

Tallando calabazas es una parte importante de nuestra tradición de Halloween. Sin embargo, es importante señalar que juegan un papel enorme de los desechos alimentarios de Halloween. Para reducir el impacto ambiental de esta tradición, por favor, eche sus calabazas en su contenedor de residuos orgánicos verdes. Sin embargo, antes de hacerlo, asegúrate de primero quitar cualquier pintura, purpurina, decoraciones, velas o cera. Si no se pueden quitar estos elementos, las calabazas deben ir en su contenedor de basura negro.

¿Freír un pavo? ¡Aquí hay algunos consejos útiles que debes tomar en cuenta primero!

El aceite de freír nunca debe ser vertido por el desagüe. El aceite y la grasa que se enjuagan por los desagües domésticos pueden obstruir tuberías y causar atascos. Para desechar adecuadamente el aceite y la grasa de cocina, simplemente viértelos en un recipiente sellable después de dejarlo enfriar, luego coloca el recipiente en tu basura doméstica habitual.



No permita que sus carritos de basura infrinjan las normas

De acuerdo con el Código del Condado de Los Ángeles, los carritos de basura solo pueden colocarse en la acera después de las 5 p.m. del día anterior a la recolección y deben retirarse antes de las 8 p.m. del día de recolección o dentro de las dos horas posteriores a la recolección, lo que ocurra más tarde.



Opóngase al vertido illegal

Por favor, ayúdenos a mantener nuestras comunidades limpias denunciando el vertido ilegal en la zona no incorporada del condado de Los Ángeles. Puede actuar de la siguiente manera:

- Por teléfono: llame al (888) CLEAN-LA (888-253-2652)
- Por correo electrónico: envíe un correo electrónico a dumping@pw.lacounty.gov
- Por aplicación móvil: descargue la aplicación gratuita The Works en su iPhone o Android para presentar una denuncia

Mantenga los carriles bicicletas despejados

Los residentes con carriles para bicicletas frente a sus casas deben colocar los carritos en la acera, no en los carriles, para garantizar la seguridad de los ciclistas. Los conductores de VVS recuperarán los carritos y los devolverán a la acera. Los carritos también deben volver a colocarse en su propiedad después del servicio de recolección de residuos.

¡TOME NUESTRA ENCUESTA!



Obras Públicas del Condado de Los Ángeles brinda servicios de recolección y reciclaje de basura para su comunidad. Para garantizar que reciba el más alto nivel de servicio, lo invitamos a participar en una breve encuesta. Escanee el código QR para comenzar. Si necesita ayuda con la encuesta, llame al (888) CLEAN-LA.

Para obtener información adicional, llame al servicio de atención al cliente Valley Vista Services al (800) 442-6454, de lunes a viernes, de 8 a.m. a 5 p.m., o a la línea directa de Obras Públicas del Condado de Los Ángeles al (888) CLEAN-LA de lunes a jueves, de 7 a.m. a 5 p.m..